



La oposición mexicana exige a López Obrador que no reconozca la victoria de Maduro

Ciudad de México, 29 jul (EFE).- La oposición mexicana exigió este lunes al presidente, Andrés Manuel López Obrador, que no reconozca la victoria del mandatario venezolano, Nicolás Maduro, si el Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela “confirma la tendencia”, tal y como él aseguró en su conferencia matutina de hoy.

Precisamente, la diputada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados Vania Ávila resaltó en su perfil también de X que las elecciones venezolanas fueron cuestionadas “incluso (por) gobiernos de izquierda latinoamericanos”.

“Mientras tanto, el presidente de México prefiere apoyar a su ‘amigo’ antes que velar por la democracia”, lamentó.

En las filas panistas de la Cámara de Diputados, Mariana Gómez del Campo confesó en un mensaje en redes que “no sorprende en absoluto” la postura del mandatario, que tildó de “burla”.

“López Obrador termina respaldando al dictador. ¡Otra vergüenza internacional!”, señaló.

Así, López advirtió de que, si el Gobierno de Maduro “sigue aferrado a mentir”, el Ejecutivo federal mexicano no debe ser una “comparsa” de un “claro” fraude electoral. EFE